



08.05.2020 breaking news: Ibrahim Gökçek, Grup Yorum-Bassist, der 323 Tage im Hungerstreik war und ihn am Dienstag beendete, ist am gestrigen Donnerstag im Krankenhaus gestorben. Sein Körper hat die Strapazen nicht ausgehalten. |

05.05.2020: Ibrahim Gökçek hat heute, nach 323 Tagen, seinen Hungerstreik beendet. Endlich! Ein Antrag auf Konzertgenehmigung für Grup Yorum wurde gestellt. Jetzt sind die Behörden dran. |

04.05.2020: Der bekannte türkische Journalist Can Dündar erzählt in dem Video die Geschichte von Ibrahim Gökçek und Sultan. Sie sind Mitglieder der Musikgruppe Grup Yorum und seit fünf Jahren verheiratet. Vier davon saßen sie im Gefängnis. Jetzt ist Sultan im Gefängnis, Ibrahim im Todesfasten. Dieser kurze Film ist ein kleiner Beitrag zur laufenden Kampagne, um Ibrahim am Leben zu erhalten, Sultan zu befreien und zu gewährleisten, dass Grup Yorum, deren Konzerte verboten sind, wieder Musik machen kann.

Die Musikerin Helin Bölek der linken Musikgruppe Grup Yorum ist am 3. April, infolge eines Hungerstreiks in ihrer Wohnung im Istanbul Stadtteil Sariyer gestorben. Bölek hatte seit 288 Tagen die Nahrungsaufnahme verweigert.



Das Bandmitglied Ibrahim Gökçek ist seit dem 17. Mai 2019 im Hungerstreik, der inzwischen zu einem Todesfasten wurde. Er befindet sich in einem sehr kritischen Zustand.

Die Musiker*innen von Grup Yorum wollen mit ihrem Todesfasten das Auftrittsverbot durchbrechen, mit dem Grup Yorum seit Jahren belegt ist. Außerdem fordern sie ein Ende der polizeilichen Repression gegen das Istanbul Kulturzentrum Idil, die Freilassung der

inhaftierten Bandmitglieder, die Einstellung aller Gerichtsverfahren und die Annullierung von Fahndungslisten, auf denen weitere Bandmitglieder stehen.

Grup Yorum: Forderungen von Ibrahim Gökçek erfüllen

"Werdet nicht verantwortlich dafür, dass weitere Menschen sterben. Erfüllt die Forderungen von Ibrahim", appelliert die Gruppe an die türkische Regierung. "Die Konzertverbote betreffen nicht ausschließlich unsere Gruppe, sondern das gesamte Volk", teilte Grup Yorum mit. "Auf dem Bakirköy-Platz haben wir Konzerte für Millionen von Menschen gegeben. Unsere Lieder sangen wir alle gemeinsam. Wir sind die Künstler des Volkes. Vom Volk getrennt zu sein, bedeutet für uns ohnehin den Tod. Verbote werden wir nicht akzeptieren. Wir haben schon jemanden verloren. Soll ein weiterer Künstler sterben, weil seine Forderungen unerfüllt bleiben?"

Das Komitee für Kultur und Kunst der PKK ruft zum dringenden Handeln für Ibrahim Gökçek auf. "Niemanden darf allein gelassen werden, der Widerstand leistet – ob im Gefängnis oder außerhalb" so das PKK-Komitee.

Ibrahim & Sultan

Der bekannte türkische Journalist Can Dündar erzählt in dem Video die Geschichte von Ibrahim Gökçek und Sultan. Beide sind Mitglied der Musikgruppe Grup Yorum. Sultan und Ibrahim sind seit fünf Jahren verheiratet. Vier davon saßen sie im Gefängnis. Jetzt ist Sultan im Gefängnis, Ibrahim im Todesfasten. Dieser kurze Film ist ein kleiner Beitrag zur laufenden Kampagne, um Ibrahim am Leben zu erhalten, Sultan zu befreien und zu gewährleisten, dass Grup Yorum, deren Konzerte verboten sind, wieder Musik machen kann.